

# *Presidente cubano Raúl Castro recibe a jefe del Estado iraní*

---



La Habana, 19 sep (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, recibió este lunes al jefe de Estado de Irán, Hassan Rouhani, quien inició una visita oficial a Cuba para estrechar las relaciones entre ambos países.

Luego de la ceremonia, los jefes de Gobierno presidieron la firma de un importante acuerdo en materia de salud, investigación, educación, medicamentos y tecnología médica, suscrito por los ministros cubano e iraní de Salud.

Previamente, los primeros mandatarios conversaron sobre el estado de la cooperación mutua y ratificaron la voluntad de continuar profundizando las relaciones. Acompañó al distinguido visitante una numerosa delegación, en la que figuran ministros, asesores políticos y miembros del cuerpo diplomático.

Cuba e Irán mantienen puntos de vista comunes en la arena internacional, como el enfrentamiento al imperialismo norteamericano, el desarrollo de un mundo pluripolar y la defensa de los derechos humanos, así como la soberanía nacional y la autodeterminación de los pueblos.



**Radio Habana Cuba**